

## REENCUENTRO TRAS LAS REJAS

**Bogotá, 17 de abril de 2023. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-** Los vínculos familiares que sostienen en gran medida la voluntad de resocialización de la población privada de la libertad, es una realidad que se vive todos los días al interior de los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional –ERON-.

El Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Cartago, vivió un momento conmovedor. Karen Dayana Cartagena es una joven de 21 años, quién busco a su padre durante un año y gracias a la gestión del Instituto y la Dirección del –ERON- pudo encontrarlo.

Wilson Cartagena, quién se encuentra allí recluido, recibió muy conmovido y con gran sorpresa la visita de su hija. Tras muchas lágrimas y decenas de abrazos se dijeron hasta pronto, porque Wilson tiene una familia que lo espera con anhelo en casa, una razón más que como Instituto, nos llena de esperanza y nos motiva a seguir trabajando por un mejor INPEC.

Seguimos comprometidos con la humanización del sistema penitenciario, creemos plenamente en la voluntad de cambio de la población privada de la libertad. Con las herramientas y motivaciones necesarias, podemos transformar la libertad.

***Oficina Asesora de Comunicaciones***

***INPEC***